



Antragstellung zur Kontoeröffnung in Nabisy über SURE-Datenbank jetzt möglich

Betreibende von EEG-Anlagen, die für den Nachhaltigkeitsnachweis gemäß deutscher Biomassestrom-Nachhaltigkeitsverordnungen ein Benutzerkonto im Nabisy-System der BLE benötigen, können dieses nun direkt über die SURE-Datenbank per Mausklick beantragen. Voraussetzung hierfür ist das Vorhandensein eines gültigen SURE-Zertifikats, welches die Geltungsbereiche 5101 „Strom aus fester Biomasse“, 5201 „Strom aus Biogas“ oder 5301 „Strom aus Biomethan“ bzw. 6001 „Stromhändler“ abdeckt.

[weiterlesen](#)

Application for account opening in Nabisy via SURE database now possible

Operators of power plants receiving a remuneration in the German feed-in tariff system, who need a user account in the Nabisy system of the BLE for the proof of sustainability according to the German Biomass Electricity Sustainability Ordinance can now apply for this directly via the SURE database by mouse click. The prerequisite for this is the existence of a valid SURE certificate covering the scopes 5101 "Electricity from solid biomass", 5201 "Electricity from biogas" or 5301 "Electricity from biomethane" or 6001 "Electricity trader".

[Read more](#)

BLE bietet Nabisy-Schulungen für Stromerzeuger im EEG an

Aufgrund der hohen Nachfrage bietet die Bundesanstalt für Landwirtschaft und Ernährung BLE Wirtschaftsbeteiligten, die feste oder gasförmige Biomasse im EEG verstromen, kostenfreie Online-Schulungen zum Datenbanksystem Nabisy an. Die bekannt gegebenen Termine werden auf der SURE-Webseite regelmäßig aktualisiert und können hier eingesehen werden.

[weiterlesen](#)

BLE offers Nabisy trainings for electricity producers in the German EEG

Due to the high demand, the Federal Agency for Agriculture BLE offers free online training courses on the database system Nabisy to economic operators who produce electricity from solid or gaseous biomass in the German feed-in tariff system EEG. The announced dates are regularly updated on the SURE website and can be viewed here.

[Read more](#)

Copyright© 2022 sure-system.org

[Click here to Unsubscribe](#)